



UNIVERSITAS NAHDLATUL ULAMA SURABAYA

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Kampus A Wonokromo : Jl. SMEA No.57 Tlp. 031-8291920, 8284508 Fax. 031-8298582 – Surabaya 60243

Kampus B RSIJemursari : Jl. Jemursari NO.51-57 Tlp. 031-8479070 Fax. 031-8433670 – Surabaya 60237

Website : unusa.ac.id Email: info@unusa.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor:006/UNUSA-LPPM/Adm.I/I/2022

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya menerangkan telah selesai melakukan pemeriksaan duplikasi dengan membandingkan artikel-artikel lain menggunakan perangkat lunak **Turnitin** pada tanggal 03 Januari 2022.

Judul : Pemeriksaan Laboratorium Untuk Deteksi Dini Penyakit Pada Lansia Di Karangrejo Surabaya
Penulis : Gilang Nugraha, Umi Hanik, Thomas Sumarsono
No. Pemeriksaan : 2022.01.04.004

Dengan Hasil sebagai Berikut:

Tingkat Kesamaan diseluruh artikel (*Similarity Index*) yaitu 7%

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Surabaya, 04 Januari 2022

Ketua LPPM

Achmad Syafiuddin, Ph.D

NPP: 20071300

LPPM Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya

Website : lppm.unusa.ac.id

Email : lppm@unusa.ac.id

Hotline : 0838.5706.3867

PEMERIKSAAN LABORATORIUM UNTUK DETEKSI DINI PENYAKIT PADA LANSIA DI KARANGREJO SURABAYA

by HanikUmi

Submission date: 03-Jan-2022 10:52AM (UTC+0700)

Submission ID: 1736994590

File name: RIUM_UNTUK_DETEKSI_DINI_PENYAKIT_PADA_LANSIA_DI_-320-Article.pdf (141.83K)

Word count: 726

Character count: 5040

PEMERIKSAAN LABORATORIUM UNTUK DETEKSI DINI PENYAKIT PADA LANSIA DI KARANGREJO SURABAYA

*Gilang Nugraha, Umi Hanik dan Thomas Sumarsono
Fakultas Kesehatan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya*

ABSTRAK

Sebagian besar kematian lansia di negara berkembang disebabkan oleh penyakit regeneratif, penyakit tersebut merupakan penyakit kronis yang sering diderita lansia dan menyebabkan ketidakmampuan (disabilitas) seperti penyakit jantung koroner, stroke, diabetes, kanker dan penyakit paru-paru. Sehingga penyakit tersebut sangat mengganggu bagi lansia karena menurunkan kualitas hidup, sehingga perlu dilakukan pemeriksaan kesehatan rutin guna memantau munculnya penyakit regeneratif. Pemeriksaan laboratorium merupakan salah satu pemeriksaan penunjang dalam mendeteksi secara dini kemunculan penyakit kronis pada lansia. Dengan kegiatan Pengabdian pada Masyarakat, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran pada masyarakat tentang pentingnya pemeriksaan kesehatan rutin khususnya pemeriksaan laboratorium kesehatan guna memantau kemunculan penyakit regeneratif. penyuluhan pemeriksaan laboratorium untuk deteksi dini penyakit pada lansia dan mencegah kerusakan gigi dan jaringan penyangga serta pemeriksaan urine rutin memberikan wawasan bagi masyarakat tentang kebersihan mulut dan peran laboratorium dalam memantau kesehatan pada lansia dari penyakit degeneratif serta memantau kesehatan melalui urin rutin.

Kata Kunci : penyakit pada lansia, penyakit regeneratif, kerusakan gigi

1. PENDAHULUAN

Lansia (lanjut usia) atau usia lanjut merupakan tahap akhir perkembangan pada manusia, umumnya seseorang baik wanita atau pria yang telah mencapai usia lebih dari 60 tahun. Menjadi tua merupakan proses alamiah pada semua orang dan terjadi penurunan fungsi organ tubuh akibat proses menghilangkan kemampuan sel beregenerasi dan mempertahankan strukturnya.

Sebagian besar kematian lansia di negara berkembang disebabkan oleh penyakit regeneratif, penyakit tersebut merupakan penyakit kronis yang sering diderita lansia dan menyebabkan ketidakmampuan (disabilitas) seperti penyakit jantung koroner, stroke, diabetes, kanker dan penyakit paru-paru. Sehingga penyakit tersebut sangat mengganggu bagi lansia karena menurunkan kualitas hidup, sehingga perlu dilakukan pemeriksaan kesehatan rutin guna memantau munculnya penyakit regeneratif.

Pemeriksaan laboratorium merupakan salah satu pemeriksaan penunjang dalam mendeteksi secara dini kemunculan penyakit kronis pada lansia. Dengan kegiatan Pengabdian pada Masyarakat, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran pada masyarakat tentang pentingnya pemeriksaan kesehatan rutin khususnya pemeriksaan laboratorium kesehatan guna memantau kemunculan penyakit regeneratif.

2. GAMBARAN UMUM MASYARAKAT SASARAN

Masyarakat Karangrejo VI yang berada di daerah Wonokromo Kota Surabaya, lokasi tersebut berada di sebelah barat Kampus A Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Masyarakat Karangrejo merupakan masyarakat yang tinggal di tengah perkotaan dan dihuni oleh masyarakat asli Surabaya dan luar Surabaya. Berdasarkan

hasil studi taraf hidup yang dilakukan Achmad Al Chofid Ibnu pada tahun 2016, dilihat dari segi kekayaan, kekuasaan, kehormatan dan pendidikan, masyarakat Karangrejo masuk ke dalam strata menengah yang memiliki sikap dan kegigihan dalam memperjuangkan sesuatu yang dianggap penting bagi dirinya.

Berdasarkan gambaran masyarakat sekitar serta jumlah lansia yang cukup banyak di wilayah Jalan Karangrejo VI, Wonokromo dan lokasi yang dekat dengan kampus A Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya, maka sebagai bukti pengabdian institusi pendidikan terhadap Tri Dharma Perguruan Tinggi, maka selanjutnya ikut andil dalam pembangunan khususnya bidang Kesehatan punuk mengedukasi pentingnya pemeriksaan laboratorium untuk mengetahui secara dini penyakit pada lansia.

3. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan pengabdian pada masyarakat dilakukan dengan cara pemberian penyuluhan tentang "pemeriksaan laboratorium untuk deteksi dini penyakit pada lansia" dan "mencegah kerusakan gigi dan jaringan"

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Secara umum kegiatan pengabdian kepada masyarakat dalam bentuk penyuluhan tentang "pemeriksaan laboratorium untuk deteksi dini penyakit pada lansia" dan "mencegah kerusakan gigi dan jaringan penyangga" serta pemeriksaan urine rutin di Balai RW II, Jalan Karangrejo VI, No. 39 Wonokromo Kota Surabaya.

Tercapainya target dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini terbukti dari antusias peserta mengikuti acara penyuluhan dari awal sampai akhir hingga jumlah peserta yang melakukan pemeriksaan urine rutin.

Tercapainya tujuan dan manfaat dari penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan bagi masyarakat Balai RW II, Jalan Karangrejo VI, No. 39 Wonokromo Kota Surabaya memberikan wawasan berbagai macam faktor yang dapat

mempengaruhi kesehatan pada lansia serta cara mendeteksi munculnya penyakit regeneratif melalui pemeriksaan laboratorium, serta dapat mengetahui status kesehatan melalui pemeriksaan urine.

lansia dari penyakit degeneratif serta memantau kesehatan melalui urin rutin.



Gambar 1. Pembukaan Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat



Gambar 2. Penjelasan tentang pencegahan kerusakan gigi dan jaringan



Gambar 3. Partisipasi Masyarakat yang mengikuti Kegiatan Pengabdian Masyarakat

5. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian diatas tentang penyuluhan pemeriksaan laboratorium untuk deteksi dini penyakit pada lansia dan mencegah kerusakan gigi dan jaringan penyangga serta pemeriksaan urine rutin memberikan wawasan bagi masyarakat tentang kebersihan mulut dan peran laboratorium dalam memantau kesehatan pada

PEMERIKSAAN LABORATORIUM UNTUK DETEKSI DINI PENYAKIT PADA LANSIA DI KARANGREJO SURABAYA

ORIGINALITY REPORT

7 %

SIMILARITY INDEX

7 %

INTERNET SOURCES

2 %

PUBLICATIONS

0 %

STUDENT PAPERS

MATCH ALL SOURCES (ONLY SELECTED SOURCE PRINTED)

3%

★ digilibadmin.unismuh.ac.id

Internet Source

Exclude quotes On

Exclude bibliography On

Exclude matches < 1%